
10月10日、「県立高校の統廃合を考える会」など13人

が、信楽の陶器祭りの会場に署名板をもって繰り出しま

した。全教滋賀７人、高教組５人、市議１人です。全県署名51筆、

「信楽高校を守れ」の署名276筆の計327筆が集まりました。

陶器祭でごったがえす信楽駅前通りに「信楽高校を分校にしないで」

「県立高校をつぶさないで」の看板が何枚も並びます。「信楽高校を

守る署名にご協力くださ～い」と大きな声が飛び交います。県内外か

ら祭に訪れた人たちが、署名板を持った十数人の高教組、全教滋賀の

組合員に近づき、次から次へと署名してくれます。

奈良から来た人は「奈良はいくつも高校がなくなったのよ」と私た

ちを応援してくれます。大阪から来た人は「どんな高校なの？」「セ

ラミック科があるんですが縮小されるんです」「そらあかんわあ、私

は信楽焼好きやから分校反対や」と言ってくれます。１時間半の行動

で約三百筆集まりました。

信楽駅前と国道に「信楽高校の分校化に反対します」という大きな

看板が立っていました。私たちの署名行動は、信楽あげてのハレの祭

というのに役場正面の、祭会場入り口という一番目立つところでやら

せてもらいました。信楽が町をあげて反対運動に取り組んでいるのが

実感できました。

祭り会場入り口で 署名３２７人分を集める
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県内外から祭に訪れた人たちが次々に署名

「奈良はいくつも高校がなくなったのよ」

１０月３日の月曜日、「１０．１県民のつどい」で採択さ

れた集会アピールと知事・教育長宛署名を追加提出

しました。教育長に提出した分と合わせて約２５０００筆、

彦根と甲賀、長浜北高の独自署名をあわせると、約５

００００筆になります。

この日は対話の会の沢田享子県議にセットしていた

だき、荒川副知事が応対、署名を受け取りました。

提出分：「高校統廃合ではなく、３５人学級に」 ２４，９８９筆

「彦根西高と彦根翔陽の統合撤回を」 １５，１５５筆

「信楽高校を分校にしないで」 ７，５００筆

長浜北高ＰＴＡと生徒会の署名 ２，２００筆

提出分は合計４９，８４４筆、今も、続々と集まっています！

10月3日嘉田県知事に署名12,989筆分を追加提出

「１年以上延期を」の県議会決議を実効あるものにする
ためにも１１月１８日までに、１０万筆を集めきろう！！


